

# Tingkatkan Iman dan Taqwa Petugas, Lapas Tembilahan Gelar Tausiyah

**NANDA PRAYOGA - [TEMBILAHAN.INDONESIASATU.ID](http://TEMBILAHAN.INDONESIASATU.ID)**

Dec 30, 2022 - 09:59



*Ustadz Ruhiat dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir sedang memberikan Tausiyah kepada Petugas Lapas Tembilahan, Jum'at (30/12/2022).*

Tembilahan – Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar Tausiyah bagi seluruh Petugas Muslim, Jum'at (30/12/2022). Bertempat di Masjid At-Taubah Lapas Tembilahan, kegiatan Tausiyah kali ini diisi oleh Ustadz Ruhiat dari Kementerian Agama Kabupaten Indragiri Hilir. Kegiatan ini bertujuan untuk

meningkatkan iman dan taqwa seluruh Petugas sehingga memiliki pedoman dalam menjalani kehidupan, khususnya dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi sehari-hari.

“Kegiatan Tausiyah bagi seluruh Petugas ini bertujuan untuk meningkatkan iman dan taqwa sehingga memiliki kekayaan rohani dan spiritual yang nantinya akan membentengi terhadap pelanggaran yang berpotensi untuk dilakukan selama bertugas,” tutur Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca.

Kegiatan dibuka dengan pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an oleh salah seorang Calon Aparatur Sipil Negara (CASN), Ari Putra Arta. Kemudian dilanjutkan dengan ceramah yang disampaikan oleh Ustadz Ruhiat. Tampak Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu (JFT) mengikuti jalannya Tausiyah dengan seksama.

Kalapas menambahkan bahwasannya merupakan hal yang sangat penting bagi Petugas Pemasyarakatan untuk memperoleh siraman rohani agar dapat menjadi 'role model' bagi seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

“Adalah suatu hal yang sangat penting bagi seorang Petugas Pemasyarakatan untuk memperoleh siraman rohani minimal satu kali dalam sebulan agar mampu menjadi 'role model' yang baik bagi seluruh WBP,” pungkasnya.

Tausiyah berjalan secara interaktif, Para Petugas tampak sangat antusias memberikan pertanyaan kepada Ustadz Ruhiat perihal Keagamaan. Diharapkan dengan terlaksananya kegiatan ini dapat menjadikan Petugas Lapas Tembilahan semakin beriman dan bertaqwa sehingga selalu berada di jalan yang benar dan diridhai Allah SWT.